



MálagaCrea cumple 25 años con un nuevo premio especial de 3.000 euros

:: SUR

MÁLAGA. Las Muestras Culturales para Jóvenes MálagaCrea abren la convocatoria de 2013, una edición en la que cumplen 25 años. Como regalo, el certamen entregará un nuevo premio. El concejal del Área de Juventud, Luis Verde, anunció la creación de un galardón especial destinado a reconocer al joven artista cuya obra tenga mayor capacidad de difusión, así como más apoyo del público, de especialistas del sector y de los medios de comunicación.

El premio estará dotado con 3.000 euros, que se sumarán a lo que pueda obtener como ganador o finalista de la muestra. Quien lo logre tendrá que reunir varios criterios: obtener la valoración más alta por parte del público asistente, tener impacto en Twitter y recibir el apoyo de un comité de representantes de medios de comunicación. Además, se valorará la capacidad de emprender de los jóvenes creadores. Ese criterio será determinado por un comité de expertos en gestión y marketing cultural.

En total, serán nueve las muestras, divididas en una treintena de disciplinas: Moda, Artes Visuales, Cortometraje, Artes Escénicas, Jóvenes Intérpretes, Literatura, Cómic, Cultura Gastronómica y Rock. Entre todas ellas, se repartirán un total de 35.450 euros en premios. El único requisito para participar es que el artista tenga una edad comprendida entre los 15 y los 35 años, en la mayor parte de las especialidades (los casos particulares, como el de la muestra gastronómica con un abanico de 18 a 30 años, se recogen en las bases específicas) y que hayan nacido, residan, trabajen o estudien en Andalucía.